

Más de mil 100 millones de pesos para reemplazar camas

Esto gracias a la gestión del consejero regional Hugo Monsalves, quien realizó el proyecto junto a los funcionarios del centro de salud y logró el financiamiento por mil 100 millones de pesos.

Neimar Claret Andrade

Con una inversión del Gobierno Regional de alrededor de mil 100 millones de pesos, todas las camas, los veladores y las mesas de arrimo para almorzar de los pacientes del Hospital San José de Victoria, serán reemplazados por mobiliario nuevo y más actualizado.

Así lo dio a conocer el consejero regional Hugo Monsalves, quien indicó que desde que el año pasado se logró la compra del escáner, la directiva del centro de salud victoriense se entusiasmó y le pidieron formular un proyecto para la reposición de las camas hospitalarias que ya están obsoletas.

“Les dije —precisó— que me hicieran inmediatamente el proyecto y lo hicieron, lo trabajamos todo el año pasado para hacer las observaciones, en marzo quedó listo el proyecto, o sea, sin observaciones y siendo así, desde ese momento yo empecé a pedirle a nuestro gobernador, don René Saffirio, a quien le agradezco mucho esta gentileza de poder, en lo más pronto posible, poner los recursos”.

En ese sentido, Monsalve informó que el gobernador

Saffirio “ya firmó el mensaje número 89, en donde él coloca los 1.100 millones de pesos aproximadamente que cuesta este proyecto de cambiar todas las camas del Hospital de Victoria, que ahora serán camas eléctricas y todos los veladores, las mesas de arrimo para almorzar, así que ahora vamos a estar modernos para darle una mejor atención, tanto a mi comuna de Victoria como a la provincia de Malleco, ya que el Hospital de Victoria es el hospital referente número dos, el primero es Temuco”.

“Así que —agregó el consejero regional victoriense— muy contento, muy feliz de haber conseguido este proyecto, junto a la directora del Hospital de Victoria, junto a los chiquillos que trabajan los proyectos y a los funcionarios que les pidieron en su momento dado, que ojalá fuera realidad este cambio de camas”.

Finalmente Hugo Monsalves afirmó que “mi meta para el próximo año, Dios mediante, es conseguir un resonador magnético para todos los exámenes de resonancia magnética”, para que los pacientes que necesitan un análisis de esta naturaleza, no deban desplazarse hasta Angol que es el único hospital que cuenta con esta máquina en Malleco.

Notable adelanto para Hospital de Victoria



Foto Referencia